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Abstract (en)
In the arrangement for cleaning ground water and the earth through which it flows, the cleaning elements, in particular filter devices, are designed
and arranged in such a way that they produce optimum efficiency and guarantee a long service life of the arrangement. This is achieved by largely
avoiding vertical filter surfaces and screen walls defining filter chambers, filter chambers with exchangeable filter material, the arrangement and
configuration of the conveying means for achieving ground-water circulation and/or by devices for cleaning screen walls of any deposits. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei der Anordnung zum Reinigen von Grundwasser und dem von ihm durchströmten Erdreich sind die Reinigungselemente, insbesondere
Filtereinrichtungen, so ausgebildet und angeordnet, daß sie einen optimalen Wirkungsgrad ergeben und eine lange Lebensdauer der
Anordnung gewährleisten. Dies wird durch eine weitgehende Vermeidung vertikaler Filterflächen und Filterkammern begrenzender
Siebwandungen, Filterkammern mit austauschbarem Filtermaterial, der Anordnung und Ausbildung der Fördervorrichtungen zur Erzielung eines
Grundwasserkreislaufs und/oder durch Einrichtungen zur Reinigung von Siebwandungen von auftretenden Ausfällungen erzielt. <IMAGE>
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